



Por. [María Elena Bayón Mayor](#) APOYAN MÁS DE 180 MEDICOS Y ENFERMEROS DE PROVINCIAS HERMANAS ENFRENTAMIENTO A LA COVID- 19 EN MATANZAS

Por María Elena Bayón Mayor

La ciudad de ríos y puentes alzó sus brazos para recibir a un contingente de 183 médicos y enfermeras, pertenecientes a la Brigada Henry Reeve de misión en Azerbaiyán y colaboradores provenientes de la República Bolivariana de Venezuela, quienes llegaron en muestra de solidaridad, desde sus provincias de origen, a ofrecer su experiencia y habilidades clínicas en el enfrentamiento a la Covid-19.

El parque de La Libertad, al pie del monumento a José Martí, resultó el escenario donde se congregaron los matanceros y galenos para

expresar su amor por la Patria y el pueblo.

Se encontraban presentes los compañeros Joel Queipo Ruiz, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y Jorge Luis Tapia Fonseca, viceprimer ministro de Cuba, Susely Morfa, miembro del Comité Central y del Buró provincial del Partido, el Gobernador Mario Sabines y cuadros del territorio, así como Michael Cabrera, vicedirector primero de la Unidad Central de Colaboración Médica y Ailup Casanova, directora provincial de Salud.

El neonatólogo y trovador, Lázaro Pérez deleitó a los presentes con una obra de su autoría y a seguidas intervino la especialista Vilma González, ambos matanceros y miembros de la Brigada Henry Reeve.

En nombre del contingente médico arribante a esta provincia usó de la palabra el Jefe de la Misión en Azerbaiyán, doctor Darcy Torres Avila,

La bienvenida central estuvo a cargo de la compañera Susely Morfa, quien ofreció una panorámica sobre la situación epidemiológica de la provincia y significó que este recibimiento cálido y emotivo, era especial pues estaba dirigido a quienes como merecen esos cubanos, que apenas “sin sacudirse el polvo del camino”, acudieron al llamado de la Patria.